
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1445/2015 

  
 

 
Requer informações referentes à instalação 
de Academia ao Ar Livre nos Bairros Jardim 
Cavalheiro e Vila Diva, (Reiterando o 
Requerimento nº 1220/2015 de 27/08/2015). 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

 

CONSIDERANDO que, fomos procurados por munícipes residentes nesses bairros, 
que nos solicitaram informações, referentes à instalação da Academia ao Ar Livre; 

 

CONSIDERANDO que, esses bairros não possuem Academia ao Ar Livre, 
dificultando a pratica de exercícios dos moradores. 

 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município de 
Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 
oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de 
Leis as seguintes informações:  

 
 
1 Existe algum Projeto para a instalação de Academia nesses Bairros?  
 
2 Caso positivo, qual é a previsão para a instalação? 
 
3 Caso negativo existe a possibilidade de contempla-los com a Academia? 
 

      4    Outras informações que se julgarem necessárias. 
 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 06 de Outubro de 2015. 

 

 

 

 

José Luís Fornasari 

“Joi Fornasari” 

-Solidariedade- 
-Vereador- 


